



ONE TEAM

赤崎小学校
校長だより 21号
令和2年9月3日

<健康診断！始まりました！>

各学期の始まりには、全校児童の健康診断を行います。8月28日には、保健室で、5・6年生の身体計測、放送室で、1年生の聴力検査が行われました。31日には、3・4年生、9月1日には、1・2年生の身体計測が行われました。今後、耳鼻科検診や内科検診も予定されています。学校からの通知を持ち帰りましたら、子供たちの健康維持のためにご協力の程、よろしくお願いします。



<清掃活動！心機一転！>

学期が変わり、新しい清掃分担になりました。雑巾かけに、新しく名前が書かれた雑巾が整然と掛けられたり、トイレの清掃用具がきちんと片付けられたりしている様子から、子供たちや先生方の「よし、2学期も頑張ろう！」という意欲がひしひしと感じられました。



<夏休みの工作や自由研究！>



夏休み明けの教室は、子供たちの夏休み中の頑張りで溢れています。アイデア貯金箱・科学作品・昆虫採集・図画工作・自由研究などなど一つ一つ見



ていると、時間がいくらあっても足りません。9月8日には、参観日がありますので、保護者の皆様も楽しみにしておいてください。

<掲示板から見える！学習の成果！>

4年生の掲示板に、ごみについての子供たちの新聞が掲示されていました。学んだことが分かりやすく、丁寧にまとめてあり、真面目に一生懸命取り組んだ成果がうかがわれます。内容だけでなく、表現の仕方も工夫されており、国語学習の成果も見取ることができます。



<読み聞かせ！始まりました！>

9月2日（水）の朝は、読み聞かせ活動がありました。地域の学校支援ボランティアの方が数名来てくださり、各学年の1組の教室で読み聞かせてくださいました。子供たちは、お話の世界へ入り込み、とても有意義な時間を過ごすことができました。9月7日（水）は、各学年の2組の教室で読み聞かせてくださる予定です。その後も、しばらくの間、毎週水曜日に聞かせてくださるそうです。水曜日の朝が、とても楽しみになってきました。



<5年生が俳句に挑戦！>

5年生の教室の後ろに、俳句が掲示されていました。国語の授業で、俳句についての学習をした時に、子供たちが自作した句です。落款も入っており、俳人になった気分を味わえたのではないのでしょうか。日本の伝統文化をしっかりと学び、日本の良さをたくさん知って、成長して行ってほしいと思います。

